

## Un simple appel au secours ?



Viens nous aider contre notre adversaire ! Le secours de l'homme n'est qu'illusion. Avec Dieu, nous ferons des exploits : c'est lui qui écrasera nos adversaires. [Psaume 108.13-14](#)

Comprenons que lorsque nous prions, ce n'est pas juste un appel au secours ! Dans sa prière, David ne réclame pas seulement la délivrance, mais également la victoire. Nous pouvons oser, comme David, demander davantage.

David ne réclame pas seulement la délivrance, mais également la victoire.

Soyons convaincus que si Dieu vient nous aider contre nos adversaires, ce n'est pas juste pour tenter de survivre, mais pour voir aussi sa puissance agir dans les moments de détresse que nous traversons.

### Une réflexion pour aujourd'hui

Relisez "*le secours de l'homme n'est qu'illusion*" et réalisez que lorsque c'est Dieu qui combat pour nous, c'est largement plus efficace... Et c'est puissant !

[Stéphane Quéry](#)

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**

1282 Partages

### Partager par email

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2020 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)